

能勢中
学校通信

「樗」

KEYAKI



よい
夏休みを



清り々々を整え良し夏！
とっさり冬まで寝て健康な毎日を！



→4日(火) 能勢分校、能勢小、能勢中の
小中高児童会・生徒会会議より

【私が今やっているのは…】

今日8/6は75年前
広島に原子爆弾が
投下された日です。
続いての8/9は長崎「原
爆の日」、8/15は、戦後75
年の終戦記念日を迎えます。



私(副校長)の父母は、小
学校時代が戦時中でした(現
在84歳)。愛媛県の小さな町
で過ごしたので、ひもじい体
験はしたものの、幸い生命に
かわる災いには遭わなかつ
たため、後に私が生まれ、現
在ここにいるのだと、毎年こ
の時期になると思い返します。
生徒のみなさんにとっては、
祖母(あるいは曾祖母)が
戦争から無事でいてくれた
ために、現在のみなさんがい
るということになりますね。
無事に生きているというこ
とは、ふだんはあまり意識し
ませんが、毎年8月のこの時
期に、平和やいのちについて
考えることは、とても意味の
あることだと思うのです。

【平和への小さな力を…】

例年は夏休み中の平和登校
日ですが、今年度は1学期が
延長されたために、本日8/
6に、小中学校とも全学級で
平和を考える学習の時間を設
けることとなりました。

中学校では、教職員による
オンライン朗読「わたしが一
番きれいだったとき」、教員に
よる平和の話、各生徒による
人権標語作り、各学年での平
和学習を行いました。

生徒のみなさん、今日の学
習はどうだったでしょうか。
中3のみなさんにとっては、
最後の標語作りになりました
ね。また、給食のすいとんの
味はいかがだったでしょうか。

平和やいのちについて考え
ることは決して楽しいことで
はないと私はいつも感じます。
歴史や現実を知ることが少な
からず「痛みやつらさ」を伴
うからです。また、平和やい
のちを守っていくことは、不
断の努力が必要だからです。

今日一日の学習を、またど
こかで思い出し、平和やいの
ちについて考える
小さな力を大切に
して欲しいと願います。



【食べることの幸せ】

思いの外、給食の
すいとんが美味しか
ったので、戦時中の
すいとんについて、裏面にの
せました。想像がつくでしょ
うか。



75年前の日本は多くの
人が栄養不足でしたが、現在
は77億人いる世界の人々のう
ち、8億人を超える人がその
状態にあるといわれています。
全ての人が、食べることに
不自由しない世界へ向かうに
は、これも私たちの小さな力
が大切のように感じます。今
日の日にそのようなことを考
えてくれれば嬉しいです。

【おらかな気持ち】

依然としてコロナ対策に気を
抜けない夏となります。
国民の行動範囲が広がるにつ
れ、感染確認者数も増えた7月
となりました。不要な外出を控
えるのが一番なのかもしれませ
んが、外出を全くしない生活も
考えられません。

生徒のみなさんは、これから
の、それぞれの外出場面におい
て、どのようなことが大切かを
あらかじめ想定・準備し、行動
をお願いします。
心身をしっかりと休め、よい
体験・よい夏休みを。そして気
を引き締めながらも、おおらか
な気持ちも忘れずに。

保護者のみなさまへ



コロナ禍の中、6月より本格再開した今年度でしたが、
生徒たちは健康や安全に気をつけ、本当によく頑張っ
てくれた1学期でした。保護者のみなさまにはご理解・ご
支援をいただき本当にありがとうございました。紙面を
借りまして、心より感謝を申し上げます。

9日間の夏休みのうち、8/11(月)～13(木)
は学校休業日です。この間の緊急連絡等は、学校教育課
734-2693まで、また夜間・土日等については
能勢町役場734-0001までお願いいたします。

8/14(金)は、学校管理職が出勤しております。
休み中の体調不良・ご相談などありましたら、お電話を
いただければと存じます。

学校からの連絡がある場合は、学校連絡網(メール)、
ささゆり学園ホームページにてお知らせをします。